

あっけし



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



満

第73回あっけし桜・牡蠣まつり

開の桜の下、3年ぶりに開催

5月14日から22日までの9日間、子野日公園にて『第73回あっけし桜・牡蠣まつり』が開催されました。

新型コロナウイルス感染症の影響により2年連続の中止となっていましたが、検温や手指消毒など感染症拡大防止対策を講じ、3年ぶりの開催となりました。

期間中、子野日公園には8千人を超える人が訪れ、園内では、フィジカルディスタンスを保ちながら桜を楽しむ人や特産品を購入する人でぎわいを見せっていました。

飲食店などの協賛店では、特別セットを提供する新たな取り組みもありました。

輝

令和4年度厚岸町スポーツ協会スポーツ表彰式

かしい記録が表彰されました

4月22日、役場庁議室において令和4年度厚岸町スポーツ協会スポーツ表彰式が行われ、優秀な成績を残した4人、スポーツの普及に貢献した2人がそれぞれ表彰されました。

【スポーツ奨励表彰】

福井斗希仁さん、前畠さくらさん、小笠原優楽さん、前畠星奈さん

【スポーツ功労表彰】

三上昌樹さん、三上康子さん



訓

消防団春季総合演習

練の成果を披露

新型コロナウイルス感染症の影響により2年連続の中止となっていましたが、5月15日、旧真龍中学校グラウンドで、厚岸消防団春季総合演習が3年ぶりに行われました。

演習では、規律訓練である通常点検、消防車による一斉放水が行われ、日頃の訓練の成果を来賓の皆さんに披露しました。

演習参加者は、いつ起こるかわからない火事や災害に備えて、真剣に演習に取り組んでいました。

